

## **Eva Pawlik (1927–1983) - Erste Sportkommentatorin im deutschen Sprachraum (Eiskunstlauf)**

Eva Pawlik stand bereits als junges „Wunderkind“ auf dem Eis. Noch vor dem Zweiten Weltkrieg gewann sie im Paarlauf gemeinsam mit ihrem späteren Ehemann Rudi Seeliger eine Reihe von österreichischen Meistertiteln. Die ersten internationalen Meisterschaften nach 1945 fanden noch ohne Österreich statt, aber 1948 konnte Pawlik bei der Europameisterschaft teilnehmen – und gewann. Bald darauf tanzte Pawlik als prominente Showläuferin für das renommierte Wiener Eisrevue-Ensemble, mit welchem sie durch viele europäische Länder tourte. In den 1960er-Jahren kommentierte sie im Fernsehen als erste Frau für den ORF internationale Bewerbe im Eiskunstlauf.